

COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS

INFORMES DE PASIVOS CONTINGENTES

A partir de 2013, se empezó a reconocer en la contabilidad el monto estimado por los juicios que enfrenta la CNDH, siendo de tipo laboral.

Cabe destacar que la información está cuantificada al 31 de diciembre de 2015 en 48,537,526 pesos y la Dirección General de Asuntos Jurídicos de esta Comisión Nacional, responsable de la información, es el área que da el seguimiento a dichos asuntos; cuantifica su posible impacto y reporta la información a la Dirección General de Finanzas, para su registro correspondiente.

Autorizó: Lic. Raúl Santaella Hinojosa
Director de Operación Financiera

Elaboró: L.C. Norma Guadalupe Pérez Solís
Subdirectora de Contabilidad